

Kuba würdigt die prinzipienfeste Außenpolitik der Deutschen Demokratischen Republik, die aktiv zur Stärkung der Gemeinschaft der sozialistischen Staaten beiträgt. An der Trennlinie von Sozialismus und Imperialismus in Europa gelegen, wirkt sie unermüdlich für die Sicherung des Friedens und die Weiterführung der Entspannungspolitik, erweist sie den um nationale Unabhängigkeit und sozialen Fortschritt kämpfenden Völkern internationalistische Unterstützung und antiimperialistische Solidarität. Die erfolgreiche und bewährte Politik der Deutschen Demokratischen Republik hat ihre internationale Autorität weiter erhöht.

Partei, Staat und Volk Kubas brachten gegenüber der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, dem Staat und dem Volk der Deutschen Demokratischen Republik den aufrichtigen Dank für die solidarische Hilfe und Unterstützung zum Ausdruck, die sie der revolutionären Sache des kubanischen Volkes in seinem Kampf um den Aufbau einer neuen Gesellschaft angesichts der imperialistischen Drohungen und Aggressionen erweisen.

Die Deutsche Demokratische Republik beglückwünscht das kubanische Volk zu den beeindruckenden Erfolgen, die es unter der bewährten Führung der Kommunistischen Partei Kubas beim sozialistischen Aufbau errungen hat, ausgehend von den schwierigen Bedingungen eines unterentwickelten Landes, das Opfer ständiger imperialistischer Feindseligkeiten ist.

Der I. Parteitag der Kommunistischen Partei Kubas im Dezember 1975 hat historische Bedeutung. Seine Beschlüsse und ihre Realisierung führten zur bedeutenden Stärkung des Sozialismus auf kubanischem Boden. Die hervorragenden Leistungen des kubanischen Volkes, das mit großen Taten den II. Parteitag der Kommunistischen Partei Kubas vorbereitet, finden die ungeteilte Sympathie und die solidarische Unterstützung des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik.

Das Aufblühen des sozialistischen Kuba unterstreicht die Bedeutung und Tragweite der kubanischen Revolution, die getreu den Ideen der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution die Ära des Sozialismus auf dem amerikanischen Kontinent einleitete.

Der erfolgreiche Aufbau der neuen Gesellschaftsordnung und die prinzipienfeste Außenpolitik führten zu einem hohen internationalen Ansehen der Republik Kuba.

Angesichts imperialistischer Angriffe gegen die Republik Kuba bekräftigt die Deutsche Demokratische Republik ihre solidarische Unterstützung für den Kampf des kubanischen Volkes zur Verteidigung seiner revolutionären Errungenschaften.

Die Deutsche Demokratische Republik verurteilt mit allem Nachdruck die imperialistische Politik der Blockade und der Einmischung in die inneren Angelegenheiten der Republik Kuba. Sie unterstützt energisch die gerechten Forde-